

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada ALLAH SWT atas segala berkah, taufik, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Minat Belajar Terhadap Hasil Belajar Siswa di SMP Swasta Muhammdiyah 05 Medan T.A. 2020/2021”**, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Pembimbing Skripsi penulis yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Lasker. P. Sinaga, S.Si, M.Si, Ibu Nurhasanah Siregar, S. Pd., M.Pd, Ibu Dr. Mariani, M.Pd. sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.A., M.Sc, Ph.D. selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran selama perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes., selaku Rektor UNIMED, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Lasker. P. Sinaga, S.Si, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Ibu Nurhasanah Siregar, S. Pd., M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Luqman sebagai Kepala Sekolah yang telah memberikan izin kepada penulis untuk

melaksanakan penelitian di SMP Swasta Muhammdiyah 05 Medan. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Susanti, S.Pd, sebagai guru bidang studi matematika di SMP Swasta Muhammdiyah 05 Medan yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Pendi Tarigan dan Ibunda Elviana. untuk kasih sayang, harapan dan do'a yang tak henti. Ucapan terima kasih teristimewa juga kepada Adik tercinta Armanda Pradana Tarigan

Ucapan terima kasih terindah untuk para sahabat Agum Budianto dan semua teman dari Pendidikan Matematika A 2014, Shella, Ayu, Saka, Alfun, Rinto, beserta teman-teman lainnya yang tidak pernah lelah mendukung penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2021

Penulis,

Eka Chandra Tarigan

NIM 4143111017